

**LES ACTIONS ENGAGEES AU TITRE DES**  
**MISSIONS D'INTERET GENERAL POUR LA SAISON SPORTIVE 2021/2022**  
**(source projet sportif du club, liste non exhaustive)**

**Les actions engagées et les objectifs des Scorpions de Mulhouse pour la saison en cours sont :**

1. Maintenir l'équipe des Scorpions de Mulhouse en Synergglace Ligue Magnus en misant sur les jeunes et en s'appuyant sur l'Entente Hockey Alsace (réunissant les clubs de Strasbourg, Colmar et Mulhouse) créée en 2020 pour :
  - Améliorer la formation et le développement des jeunes joueurs U20 et U17
  - Donner la possibilité aux jeunes joueurs de l'équipe professionnelle d'avoir plus de temps de jeu et de se perfectionner avec les équipes de D2 de Colmar ou D1 de Strasbourg
  - Donner la possibilité à des joueurs de D1 de pouvoir évoluer en venant jouer avec l'équipe professionnelle de Magnus
  
2. Poursuivre le développement de l'Entente Hockey Alsace (Regroupement des clubs de Hockey de Mulhouse, Colmar et Strasbourg) créée en 2020 pour le développement des compétences des jeunes Hockeyeurs Alsaciens. L'objectif est de créer à terme un centre de formation Alsacien en mesure de former les hockeyeurs pour les équipes « U17 et U20 excellence » Alsaciennes et les équipes séniors évoluant dans les différents championnats nationaux (Synergglace Ligue Magnus, D1, D2).
  
3. Développer les interactions avec le CSRA (Centre Sportif Régional d'Alsace) pour améliorer l'accompagnement des joueurs et en particulier les jeunes joueurs.
  
4. Faire connaître le Hockey sur Glace et en faire un sport majeur en Alsace. Pour ce faire de nouvelles initiatives ont été engagées ou seront réalisées au cours de la saison 2021/2022 :
  - Des stages (AHC - Alsace Hockey Camp) pour les jeunes (7 à 17 ans) et les Pros se sont tenus au mois d'août 2021 à la patinoire de Mulhouse et a permis de répondre à un besoin local et de faire connaître les compétences des entraîneurs des Scorpions. L'ambition du club est de renouveler ces stages tous les ans et ainsi faire reconnaître, à moyen terme, Mulhouse comme une référence du hockey au niveau national
  - Grâce au fond de dotation des Scorpions une patinoire de glace synthétique a été installée pour la première fois durant l'été 2021 dans le parking souterrain de la patinoire qui a été mis à la disposition de l'ADHM (Association Développement Hockey Mulhouse) pour permettre ainsi à un maximum de jeunes de pouvoir pratiquer le hockey durant l'été 2021. Le projet du club prévoit de reconduire cette initiative tous les ans. Cette initiative a permis de démontrer l'intérêt des patinoires de glace synthétique en complément de la patinoire.
  - Grâce au fonds de dotation des Scorpions et l'ADHM, un dispositif d'animation mobile a été créé, pour la première fois en octobre 2021, pour animer les « Mercredi Hockey » dans les communes M2A et dans les quartiers de Mulhouse. Les « Mercredi Hockey » ont pour objectif de sensibiliser les enfants des communes à la pratique du hockey et ainsi recruter des licenciés. Ces « Mercredi Hockey » sont animés par des joueurs professionnels de l'équipe des Scorpions. Il est prévu de faire cette animation au moins 5 fois au cours de la saison en cours. L'opération des « Mercredi Hockey » sera renouvelée toutes les saisons.

5. Mener des actions auprès d'associations (SPA, Boîtes solidaires, Ecole du poids à Colmar, Centre pédiatrique, Sourire Ensemble, centre de la ferme, ...) avec lesquelles le club est déjà en relation. Les actions réalisées sont :
- Découverte du sport avec les enfants de l'unité de soin continue – Ecole du poids de l'hôpital de Colmar :
    - L'équipe des scorpions (joueurs et entraîneur) s'est déplacée le 22 septembre à l'hôpital pour animer des ateliers autour du Hockey sur Glace ;
    - Les enfants de l'école du poids ont été invités au match du 28 septembre 2021
  - Boîtes Solidaires en collaboration avec l'association Communauté Solidaire Alsace
    - Tous les joueurs de l'équipe et le staff ont préparé une boîte solidaire.
    - Un point de collecte de boîtes solidaires a été mis en place à la patinoire le 20 décembre 2021
    - 5 personnes de l'équipe ont participé à la distribution des boîtes solidaires au resto du cœur avec l'association Communauté Solidaire Alsace
    - Invitation de l'association Communauté Solidaire Alsace et quelques étudiants au match du 25 janvier
  - Soutien de la SPA – Parrainage d'un chien pour une année par le club
    - Parrainage d'un chien par le club
    - Un des joueurs est un bénévole actif de la SPA
    - Mise en place d'un match partenaire le 17 décembre où la SPA a tenu un stand d'information où les personnes pouvaient faire un don et/ou acheter des tickets de Tombola dont les lots étaient des dons des Scorpions
  - Soutien à l'association Sourire Ensemble pour les enfants souffrant de pathologie lourde et traités en hôpital pédiatrique de jour :
    - Un match partenaire avec les membres de l'association et un groupe d'enfants désignés par le service pédiatrique de l'hôpital de Mulhouse était programmé le 20 décembre mais étant donné le contexte sanitaire l'hôpital a décidé de reporter l'évènement.
6. Animer un après-midi découverte du hockey, le 22 février 2022, à une classe de collégiens du département. Cette animation sera réalisée par les joueurs et les entraîneurs de l'équipe des Scorpions.
7. De manière générale le club veille au développement des compétences du personnel du club. Le club accompagnera pour la prochaine saison :
- Erwan AGOSTINI (entraîneur adjoint des Scorpions de Mulhouse et de l'équipe de France U20) qui a démarré une formation de management au CDES de Limoges qui se déroulera sur 2 ans.
  - Kevin Hecquefeuille (Capitaine des Scorpions et joueur de l'équipe de France) qui, dans le cadre de sa reconversion, suit une formation spécifique d'entraîneur dispensée par l'INF (Institut National de Formation).
  - Jordan Mugnier (jeune joueur des Scorpions) qui poursuit ses études (BTS) à l'école de management de Grenoble.